

La Municipalidad de Papudo se encuentra realizando diferentes actividades en el marco de la Celebración de Navidad año 2022, en las distintas localidades de la comuna, desde la primera Fiesta navideña hasta la visita del Viejo Pascuero junto a sus elfos malabaristas han sido parte del repertorio que trae a la cabeza a la alcaldesa Claudia Adasme en conjunto con el consejo municipal.

El pasado lunes 19 de diciembre se dio inicio a una semana llena del espíritu navideño donde, se realizó la primera Fiesta Navideña en la Escuela Rural de Pullally, en el cuál ciento de niños y niñas en compañía de sus familias pudieron disfrutar de una entretenida jornada que contó con juegos inflables, música, dulces, concursos y la visita del Viejo Pascuero.

Anuncio Patrocinado



Esta actividad familiar, fue replicada el martes 20 de diciembre, en la Escuela Básica de Papudo para los más pequeñitos y pequeñitas pertenecientes al sector del balneario.

Noelia Alvarado es una madre local quien después del show navideño mencionó que “es muy bonito que hicieran este espectáculo para los niños, ellos se entretienen y es primera vez que veo algo tan producido como lo de este año, al menos en nuestra comuna y la verdad es que se nota el interés de la alcaldesa por darnos unas bonitas fiestas de fin de año.”



WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

En la noche del martes 20, el Municipio de Papudo llevó a las calles de Pullally la magia de la Navidad junto al Trineo del Viejo Pascuero, quien estuvo acompañado de sus duendes malabaristas, una orquesta de villancicos y el Tren Navideño que hizo su gran estreno en la comuna.

Esta gran caravana por la navidad, también se hizo presente ayer miércoles en el balneario de Papudo, donde gran parte de la comunidad se instaló en los distintos puntos de encuentros publicados por el municipio en lo que fue una verdadera fiesta llena de risas, pero principalmente llena de familias disfrutando esta actividad.

Durante esta jornada de jueves, este gran Trineo del Viejo Pascuero iniciará su recorrido a eso de las 21 horas, por la localidad rural de Las Salinas de Pullally y por las distintas comunidades pertenecientes al sector de El Tome.

y tú, ¿qué opinas?